

✉ **SEC-Jahrestreffen: Großes Lob**

⇒ Als tagungserfahrener „Altchemiker“ habe ich mit großer Erwartung und Neugier am 2. SEC Jahrestreffen in Hanau teilgenommen. Bereits der für mich unerwartet hohe Zuspruch der Veranstaltung war bemerkenswert, und beim Aperitif im lichtdurchfluteten Casino der Heraeus Holding waren Widersehensfreude und lebhaftes Diskussionsallenthalben festzustellen. Der Verlauf der Tagung war beispielhaft mit einer glücklichen Mischung von spannenden, breitgefächerten wissenschaftlichen Vorträgen bester Qualität und ansprechendem gesellschaftlichem Rahmen. Dieses 2. SEC Jahrestreffen war in jeder Hinsicht gelungen und verdient höchstes Lob. Besonders beeindruckt haben mich die Aktivität und die Kompetenz, mit der diskutiert wurde, wobei die Zeit meist nicht ausreichte. Vielen professionellen Veranstaltungen würde man solche Resonanz und engagierte Diskussionen wünschen. Der Erfolg lag zweifellos an dem sehr abwechslungsreichen und hochaktuellen Programm, für das man dem wissenschaftlichen Organisationskomitee nur gratulieren kann. Er ist aber auch ein Verdienst der Organisatoren vor Ort, und hier insbesondere von Heribert Offermanns und Axel Kleemann, die wirklich Großes geleistet haben.

Franz X. Effenberger, Stuttgart